



> En Sinaloa, el candidato ha sido respaldado por los ciudadanos.

«Garantizaré a los estudiantes y a sus familias que las colegiaturas de educación superior puedan ser deducibles fiscalmente y que las escuelas de tiempo completo pasen de 25 mil a 100 mil»

José Antonio Meade
Candidato a la Presidencia de México

20 AÑOS

como funcionario público tiene José Antonio Meade.

LOS DATOS

> RESPALDO

El 18 de marzo del 2018, el exsecretario de Hacienda registró su candidatura para competir por el Ejecutivo federal, respaldado por el Revolucionario Institucional, Nueva Alianza y Verde Ecologista de México.

impuestos. Este en mi compromiso.

¿Cuáles son sus propuestas para apoyar la economía familiar?

Con el programa Avanzar Contigo pude conocer qué es lo que cada persona espera de mi gobierno. Con este instrumento sé que el esfuerzo debe ir encaminado a dar justicia para el trabajo doméstico por medio de seguridad social, que la palabra y un proyecto emprendedor son suficientes para acceder a un crédito, que tienen que haber guarderías de tiempo completo con horario nocturno y que se tiene que garantizar un salario igualitario. Para apoyar a las familias mexicanas voy a ampliar el programa Prospera con la incorporación de dos millones de familias al programa. Además, otorgaré becas al 100 por ciento de los estudiantes en edad de preparatoria de las familias inscritas al programa y garantizaré que los estudiantes tengan un lugar asegurado en educación superior. En el caso de las familias con algún integrante con discapacidad, triplicaré el apoyo que se les da actualmente. Garantizaré a los estudiantes y a sus familias que las colegiaturas de educación superior puedan ser deducibles fiscalmente y que las escuelas de tiempo completo pasen de 25 mil a 100 mil.

Para nuestros adultos mayores duplicaré el apoyo al programa de pensiones para asegurar su tranquilidad; crearé Casas de Día para apoyarlos y además impulsaré ferias de empleo especializadas para su inclusión laboral.

En salud gestionaré que los hospitales funcionen al 100 por ciento, completamente abastecidos de medicamentos y que los médicos atiendan en las casas de las familias que tengan algún miembro con discapacidad.

¿Cómo enfrentaría el problema de la inseguridad?

Como presidente seré implacable contra la inseguridad. No habrá perdón ni amnistía a criminales. Se les aplicará todo el peso de la ley y no podrán escapar de la justicia. Trabajaremos para que la seguridad de las personas y de sus bienes sean una realidad cotidiana y palpable para todas y todos los mexicanos. La única forma de evitar el flagelo de la delincuencia organizada es con un programa integral en tres ejes: prevención,

disuasión y combate a la corrupción. Atenderemos la violencia desde sus causas fortaleciendo la política de prevención. Capacitaremos a nuestras policías y vamos a evitar que las armas y el dinero lleguen a los delincuentes. Estamos del lado de las víctimas, no de los criminales. Debemos combatir sin contemplaciones al crimen organizado. Cuando hay vidas de por medio, no podemos ser blandos. A las familias mexicanas les digo: mi responsabilidad es darles seguridad, justicia y respaldo, de eso me encargo yo.

¿Cuáles son sus propuestas concretas para Sinaloa?

En Sinaloa vamos a reordenar el puerto de Mazatlán. Construiremos la carretera El Fuerte-Álamos, la carretera Choix-Ojinaga, Chihuahua, el libramiento ferroviario de Culiacán y concluiremos la carretera Badiraguato-Parral. Además, reforzaremos la seguridad, capacitando a la Policía, y evitaremos que llegue dinero y armas a los delincuentes. Uno de nuestros objetivos más importantes será impulsar la inversión para generar empleos, bienestar y oportunidades en Sinaloa.

¿Considera que puede ganar el próximo domingo?

Estoy seguro que vamos a ganar estas elecciones. Vamos a ganar porque defendemos nuestros valores, la educación, nuestras instituciones, nuestros programas sociales, nuestras familias y su seguridad. En las semanas recientes quedó claro que vamos para arriba y que nos vamos acercando cada vez más al puntero. Cada día hay más encuestas que respaldan esto. Siempre dije que caballo que alcanza, gana, y estamos demostrando que en el cierre de esta campaña estamos fuertes y dando el último jalón para llegar a la victoria el próximo primero de julio. Tengo certeza de que vamos a ganar porque la militancia activa ha salido a tocar puertas, a defender lo que creemos. Las bases priistas han trabajado duro y con todas sus fuerzas y son un ejército con el cual hemos sudado la camiseta y trabajado cada día de esta campaña para ganar, por eso nadie deberá sorprenderse con nuestro triunfo el próximo primero de julio. Con sus votos, todos ganaremos.

Tercer piso

De trámite. No extrañó a nadie que el exalcalde de El Fuerte Miguel Ceceña Ruelas y los regidores José María Flores y Alfredo Ayala desempolvaren el caso del presunto desvío de recursos de la obra de la carretera a Chinobampo. No hay quien lo vea de otro modo más que el de golpear políticamente a la candidata a su reelección en la alcaldía, Nubia Ramos Carbajal, en lo que es la recta final de la campaña electoral. Ahora anuncian que tramitarán un amparo para que la averiguación que se lleva a cabo en la PGR se agilice, lo que algunos aseguran que es lo que menos les interesa. Desde hace rato, Ceceña está con Morena; Flores, en esta coyuntura, dejó al Partido Verde para mezclarse con los lopezobradoristas; y Ayala de hace unos días para acá dejó el Partido Sinaloense para involucrarse con los morenistas. Cuando menos, a estos últimos dos los fortenses no los bajan de «changos mecateros», por lo que sus señalamientos contra Nubia Ramos no tienen el impacto que esperan.

A tres días de que culminen las campañas electorales, en Mazatlán los candidatos empezaron a adelantar el cierre de acciones proselitistas. El abanderado por la coalición Por Sinaloa al Frente, el panista Alejandro Higuera Osuna, realizó una concentración en la intersección de las avenidas Leonismo Internacional y De los Deportes, donde se proclamó casi vencedor de la contienda. Pero quien de plano exigió un poco más de sus seguidores fue el candidato del Partido Independiente de Sinaloa (PAIS), Francisco «Panchos» Cervantes López, quien realizó el cierre de su campaña en la cima del faro, donde por lo menos una cincuenta de sus seguidores lo siguieron hasta allá.

Sin medir consecuencias. Luego que ante cabildo se aprobara la venta de las patrullas que se encontraban en la pensión municipal de Angostura como unidades chatarras, pareciera que la autoridad que encabeza el presidente Eleazar Bojórquez no previó que las 14 patrullas de la Dirección de Seguridad Pública y Tránsito Municipal, así como las dos unidades de Protección Civil, fueran a caer a un yonke particular y que ahora se ofrecen en partes. El asunto hasta aquí está muy bien, el detalle es que en el yonke se ofrecen rotuladas, y hasta con la matrícula de la Policía, olvidando por completo la seguridad que se debe tener con estas unidades debido a la clonación de patrullas que se ha generado en los últimos años.

Voto dividido. Para nadie es un secreto el marcado divisionismo al interior del Ejido Guasave, y eso quedó de manifiesto ayer, cuando gente de ese núcleo convivió por separado con las candidatas a la alcaldía Diana Armenta, de la coalición Todos por México; y Aurelia Leal, de Juntos Haremos Historia. Mientras que la priista fue atendida en las instalaciones de ese organismo, donde le dio la bienvenida Pedro Loredó, mandamás en el Ejido Guasave, Aurelia Leal fue escuchada por el resto de los miembros en un domicilio particular. Sin duda alguna que también los ejidatarios ya definieron con qué candidata se la van a jugar el próximo domingo, ahora habrá que ver cuál de las dos damas reúne más adeptos en ese núcleo ejidal.